Videos Veranstaltungen Sport Fotos

Bielefeld | Kreis Gütersloh | Kreis Herford | Kreis Höxter | Kreis Lippe | Kreis Minden-Lübbecke | Kreis Paderborn

Kino

Wetter

Erwinsdate

Trainerspiel

Lotto

Kartennavigation

Spenge

OWL

News

14.10.2013

Schrift - +

Ausgelassene Stimmung im Festzelt

2.500 Gäste feiern in Spenge zünftiges Oktoberfest / Band "Simmisamma" heizt ein

VON DOMINIK LENZE



Marmor Stein und Eisen bricht . . . | FOTO: DOMINIK LENZE

Spenge-Wallenbrück. "Der Oktoberfest-Trend setzt sich weltweit durch", sagt Robert Köhler. Und zwar bis nach Wallenbrück. Der musikalische Bayer aus der Band Simmisamma, auch bekannt unter seinem Künstlernamen Bass Bertl, weiß um das Geheimnis hinter der Erfolgsgeschichte des Wiesn-Festes: "Es ist ein Fest für Alt und Jung, eben für die ganze Gesellschaft."

2.500 Besucher kamen zum vom Spenger

Gastronom Volker Ziegenbruch veranstalteten Fest, generationsübergreifend schunkelten sie mit Maßkrug in der Hand und Tiroler-Hut auf dem Kopf und tanzten vor der Bühne oder direkt auf den Sitzgelegenheiten. Und zwar in Dirndl und Trachten. Das ist selbstverständlich, sei es nun in München oder Wallenbrück.

Fotostrecke









Klicken Sie auf ein Foto, um die Fotostrecke zu starten (52 Fotos).

Aber warum überhaupt? "Ist ja eigentlich nicht meins, aber schon irgendwie lustig", sagt eine junge Frau. "Das gehört eben dazu", sagen Ältere. Ute Hülsmann weiß näheres: Das Fest samt des ganzen dazugehörigen Brimboriums sei zwar ein Brauchtum, mit der Ostwestfalen an für sich wenig zu schaffen habe, aber: "Man kennt das Oktoberfest aus Fernsehen und Zeitschriften. Und das spielt man halt nach", erklärt die Festzelt-Besucherin. Es mache halt Spaß und sei ein wenig wie Karneval, wenn man den Bayer spiele.

Ganz besonders, wenn nicht nur das Brauchtum des Freistaats importiert wird, sondern auch eine originale Wiesn-Band, nämlich die Bierzelthelden von Simmisamma. Die Festmusiker um Robert

Köhler spielen schon seit 12 Jahren auf dem Münchener Oktoberfest, und zwar im Promi-Zelt Hippodrom. Am Samstag sorgten sie im Spenger Zelt - aufgebaut im Gewerbegebiet Wallenbrück - für Stimmung.

"Bierzeltmusik ist unsere Spezialität", sagt Robert Köhler stolz. Denn die vernünftig auf die Bühne zu bringen, sei nicht so leicht wie manch einer denken mag: Die Jüngeren wollen flottes, die Älteren was zum Schunkeln und jeder etwas zum Mitsingen. Und weil das Oktoberfest für die ganze Gesellschaft da sei, wie Köhler betont, müsse die Band eine große Bandbreite abdecken. Nicht nur Schlager, aber auch. Und auch mal was Poppiges. Und - neben der Musik - auch die ein oder andere Shownummer, gerne mit Klamauk: Zum Beispiel wenn Josef Wiefarn kopfüber von der senkrecht aufgestellten Bierbank hängt, der Schwerkraft trotzend fehlerfrei Akkordeon spielt und sich dabei noch einen kräftigen Schluck vom kühlen Blonden gönnt.

Und was halten die Bajuwaren von der ostwestfälischen Adaption ihres Festes? "Is' super", sagt Sänger Stefan Moritz um 23 Uhr. "Und es ist ja gerade mal Halbzeit."

Auch Nadine Ziegenbruch-Niehaus ist begeistert: "Die Stimmung war toll", freut sie sich. Bis um vier Uhr in der Früh die letzten Gäste nach Hause gingen, hatten sie und ihre 100 Mitarbeiter alle Hände voll zu tun.

Danach galt es für eine Truppe, das 3.500 Quadratmeter große Festzelt abzubauen. Am Sonntagmittag war auch das geschafft. Und die Pläne fürs nächste Oktoberfest stehen bereits.

Spenge



Heute



25°C 15°C

Morgen 230



286 Personen gefällt "Spenge"

- » Kreis Herford
- » Bünde
- » Löhne
- » Enger
- » Rödinghausen » Spenge
- » Herford » Hiddenhausen
- » Vlotho
- » Kirchlengern

Darüber sollten wir berichten

Ihr Kontakt zur NW Spenge

- » Anzeige aufgeben
- » Fahrzeuge
- » Immobillien
- » Jobs
- » Kino
- » Lokalsport
- » Mittagstipp
- » Notdienste » Radio Herford
- » Traueranzeigen

Fotos aus dem Kreis Herford



Schützensonntag in Westerenger



54. Waldfest am Freibad in Hiddenhausen





Feuerwehrfest in Südlengern mit großem Fackelzug



Mehr als 20.000 Besucher beim Festivalkult in Veltheim



Wege durch das Land in der Werburgscheune

» alle Fotostrecken

Traueranzeigen

02.08.2014 Reni Schinke

01.08.2014 Ursula Wichmann

01.08.2014 Wolfgang Krämer

31.07.2014 Karl-Heinz Bannenberg 31.07.2014 Anneliese Höke

» weitere Traueranzeigen

Videos

